



新年のご挨拶

皆さま、お健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年中は警察行政の各般にわたり、深いご理解と多大なご協力を賜りましたことに、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年町田警察署管内の犯罪情勢を顧みますと、特殊詐欺の被害が激増しており、その被害額は4億円を超えるなど厳しい状況となりました。

その一方で、特殊詐欺被害の未然防止件数については、一昨年の82件から昨年は128件と大幅に上回る結果となりました。

これにつきましては、署員による防止のほか、金融機関やコンビニ店など地域の皆さまのご協力による未然防止が大幅に増加したことが大きな要因であり、社会全体で特殊詐欺被害防止の機運が高まっている証とも言えます。

地域の皆さまには、町田警察署管内の特殊詐欺被害撲滅及び犯罪の起こりにくい街づくりにご協力していただき、深く感謝するとともに、引き続き防犯対策にご協力をお願い致します。

そのほか町田警察署管内の交通人身事故情勢ではありますが、死亡事故は昨年と同数となってしまいましたが、発生件数全体を減少させることができ、地域の皆様の日頃の交通安全へのご理解、ご協力の賜だと感謝致しております。

本年も町田警察署では交通取締りや各種交通対策を強化推進してまいりますので、引き続きご協力をよろしくお願い致します。

急速に変化する社会の中で、町田警察署署員一同は、皆さまがより「安全・安心」を体感できるよう、見せる街頭警察活動を強化し、防犯及び検挙の両面から諸対策を強力に推進して参ります。

昨年に引き続き、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

※上記件数については、令和5年12月26日現在のもの。



川崎町田警察署長